
“Abbiamo parlato con i medici e la Tac ha evi-
denziato una lesione intra ed extra celebrale.
L’emorragia c’è ancora, ma si riassorbirà
durante la convalescenza” queste le condizioni
attuali di Daniele, il figlio dell’Assessore
comunale di Ladispoli Lucia Cordeschi, rima-
sto coinvolto in una brutta caduta dal motori-
no che gli aveva fatto battere la testa. Il giova-
ne dopo essere stato considerato fuori perico-
lo, dovrà fare un’ulteriore visita e forse, soltan-
to dopo, potrà essere dimesso. I prossimi mesi
dovranno essere ovviamente di assoluto ripo-
so. L’assessore Cordeschi ringrazia nuova-
mente tutte le persone che hanno sostenuto la
famiglia con immenso affetto.

Busta paga più ricca per 16 milioni di lavoratori. Scatterà infatti a
partire dal primo luglio il taglio del cuneo fiscale per i redditi fino
a 40.000 euro. Lo prevede il decreto per il taglio del cuneo fiscale,
per il quale vengono stanziati 3 miliardi di euro, che è stato appro-
vato dal Consiglio dei ministri dopo una riunione durata circa
un’ora e mezza. Il provvedimento, spiega Palazzo Chigi, “intervie-
ne per rideterminare l’importo ed estendere la platea dei percettori dell’at-
tuale bonus Irpef”. Confermato quanto annunciato dal governo
dopo l’incontro con i sindacati la scorsa settimana. Nel dettaglio,
dal primo luglio 2020, il bonus di 80 euro aumenta a 100 euro men-
sili per chi ha un reddito annuo fino a 26.600 euro lordi. Coloro che
percepiscono un reddito da 26.600 euro a 28.000 euro, beneficeran-
no per la prima volta di un incremento di 100 euro al mese in busta
paga. Per i redditi a partire da 28.000 euro, si introduce invece una
detrazione fiscale equivalente che decresce fino ad arrivare al valo-
re di 80 euro in corrispondenza di un reddito di 35.000 euro lordi.
Oltre questa soglia, l’importo del beneficio continua a decrescere
fino ad azzerarsi al raggiungimento dei 40.000 euro di reddito.
“Abbiamo appena approvato il decreto che stanzia 3 miliardi per la ridu-
zione del cuneo fiscale, mettendo più soldi nelle buste paga di 16 milioni
di lavoratrici e lavoratori. Andiamo avanti rispondendo ai bisogni dei cit-
tadini con serietà e fatti concreti” - commenta su twitter il Presidente
del Consiglio, Giuseppe Conte. L’approvazione del decreto sul
taglio delle tasse in busta paga “è una grande soddisfazione anche per
la coesione dimostrata dalla maggioranza e per il dialogo positivo con le
parti sociali” - sottolinea il ministro dell’Economia, Roberto
Gualtieri, aggiungendo che si tratta di “un primo intervento concreto
nel segno della crescita e dell’equità che costituirà la base di una più ampia
riforma del sistema fiscale”.

Cuneo Fiscale:
busta paga “ricca”

per i lavoratori

Daniele verso la guarigione
Il 16enne coinvolto nell’incidente di sabato scorso a Ladispoli

presenta un’emorragia che dovrebbe riassorbirsi durante la convalescenza

Smog: le grandi città “cercano” spazi verdi 
E’ quanto emerge da un’analisi della Coldiretti che evidenzia come la situazione sia critica nelle metropoli 

A provocare lo smog nelle città
è l’effetto combinato dei cam-
biamenti climatici, del traffico e
della ridotta disponibilità di
spazi verdi che concorrono a
combattere le polveri sottili e
gli inquinanti gassosi ma in
Italia ogni abitante dispone in
città di appena 32,8 metri qua-
drati di verde urbano. E’ quan-
to emerge da un’analisi della
Coldiretti sulla base dati Istat
dalla quale si evidenzia che la
situazione peggiora per le

metropoli con valori con valori
che vanno dai 6,3 di Genova ai
16,5 a Roma, dai 18,1 di Milano
ai 22,6 di Torino fino ai 22 metri
quadrati a Bologna. Nella lotta
allo smog occorre favorire la
diffusione di parchi e giardini
in città capaci di catturare le
polveri e di ridurre il livello di
inquinamento, in riferimento ai
risultati del rapporto ‘Mal’aria’
di Legambiente. Una pianta
adulta è capace di catturare
dall’aria dai 100 ai 250 grammi

di polveri sottili e un ettaro di
piante elimina circa 20 chili di
polveri e smog in un anno. Non
si può però continuare a rincor-
rere le emergenze, ma bisogna
intervenire in modo strutturale
ripensando lo sviluppo delle
città e favorendo la diffusione
del verde pubblico e privato
sperimentando anche nuove
soluzione innovative come i
giardini e gli orti verticali che
privilegiano le varietà più effi-
caci. In questo contesto è positi-

va la conferma il manovra per il
2019 del bonus verde fortemen-
te sostenuta dalla Coldiretti che
prevede attualmente una detra-
zione ai fini Irpef nella misura
del 36% delle spese sostenute
per la sistemazione a verde di
aree scoperte private e condo-
miniali di edifici esistenti, di
unità immobiliari, pertinenze o
recinzioni (giardini, terrazze),
per la realizzazione di impianti
di irrigazione, pozzi, coperture
a verde e giardini pensili.

Fallimento Gruppo Bonifaci,
esposto di Sforza Ruspoli

Riflessioni e considerazioni del Principe di Cerveteri

“Invito il Sindaco di Cerveteri a valutare la necessità di acquisire 
al patrimonio del Comune la lottizzazione abusiva Ostilia”

“Il fallimento del Gruppo
Bonifaci impone una riflessio-
ne su tre documenti:
Documento.01  - La Procura di
Civitavecchia ha predisposto
una perizia il 4 maggio 1978
(Procedimento n.210-78/A
del Registro Generale P.M.)
con il seguente quesito n.1 : Se
la lottizzazione Ostilia sita in
Campo di Mare sia stata o
meno approvata ai sensi della
vigente normativa urbanistica.
Risposta al quesito n.1 (pag.

201). Per nessuno dei progetti
aventi per oggetto la lottizza-
zione Ostilia in Campo di
Mare interessanti le precedenti
Società danti causa della socie-
tà Ostilia è mai intervenuta la
prescritta approvazione da
parte degli organi competenti
del Ministero dei Lavori
Pubblici o dell’Assessorato
all’Urbanistica della Regione
Lazio”.
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Riceviamo e pubblichiamo -
Mantenimento dei livelli occupazionali,
aumento dell’orario di lavoro, applicazio-
ne del contratto FISE- Assoambiente le
priorità. Nel merito dell’appalto in essere,
la ASV, rispetto alla quale il Comune ha
avviato un procedimento di contestazio-
ne, comunica che sta valutando “la possi-
bilità di recedere dal contratto di ATI
anche per effetto delle decisioni assunte
dalla A.C. di Bitonto (socio di maggioran-
za di ASV) di porre in liquidazione la
stessa società”. La Camassa conferma gli
impegni assunti verso i lavoratori a set-
tembre, dopo la formalizzazione dei ser-
vizi aggiunti al contratto d’appalto, in
merito all’applicazione del CCNL di rife-
rimento e l’aumento dell’orario di lavoro.
Oltre alla definizione dei criteri da utiliz-
zare per l’assorbimento del personale, in

caso di subentro e assunzione degli obbli-
ghi ora ripartiti con la ASV. “Ringraziamo
i lavoratori del cantiere di Cerveteri che
ieri hanno partecipato in tanti al presidio
sotto la sede Comunale, dopo aver svolto
regolarmente il servizio. Un servizio che
nel comune di Cerveteri ha ritmi e carichi
di lavoro insostenibili, un altro problema

che dovrà essere quanto prima affrontato.
È anche grazie alla loro presenza, fino a
tarda sera, che si sono fatti significativi
passi avanti nella vertenza, per giungere a
un importante accordo tra Fp Cgil, FAI-
LEA, Amministrazione comunale e
Camassa sulla garanzia del mantenimen-
to degli attuali livelli occupazionali, sull’
applicazione del CCNL FISE
Assoambiente,  sulla rivisitazione com-
pleta dell’organizzazione del lavoro e non
ultimo sui criteri da utilizzare per ulterio-
ri assunzioni. Sciopero sospeso, per il
momento, ma la lotta continua: le parti
hanno concordato la scadenza del 10 feb-
braio per proseguire la discussione e cer-
care di chiudere definitivamente una ver-
tenza che ormai dura da troppo tempo”.

Il responsabile Igiene Ambientale 
Fp Cgil Roma Lazio - Roberto Meroldi

Parla il responsabile Igiene Ambientale Fp Cgil Roma Lazio, Roberto Meroldi

Igiene urbana, la lotta continua
“Ringraziamo i tanti lavoratori che hanno presidiato sotto il Comune”

Non sono disposti a trasferire i propri figli da Casetta Mattei a I
Terzi. La strada è sconnessa e pericolosa, la distanza da casa
notevolmente superiore a quella che i bambini sono costretti ad
affrontare quotidianamente. A parlare e ad accendere i riflettori
sulla chiusura del plesso della frazione sono alcuni genitori
degli alunni interessati. Nei giorni scorsi, all’annuncio dell’aper-
tura delle iscrizioni per il nuovo anno scolastico, il dirigente
Riccardo Agresti aveva annunciato la chiusura a partire dal
prossimo anno del plesso. La causa: i pochi bambini iscritti e la
necessità di ottimizzare anche il personale non docente della
scuola. Una decisione che i genitori respingono con forza tanto
che ieri hanno deciso di recarsi al palazzo comunale per incon-
trare l’assessore alla pubblica istruzione per cercare di vederci
chiaro nella vicenda. «Lo scorso anno si sono svolte due riunio-
ni nelle quali il preside ci informava che c’erano delle pressioni
da parte del comune per la chiusura del plesso - hanno spiegato
alcune mamme - Il dirigente ci ha dunque proposto il trasferi-
mento a I Terzi già per l’anno in corso». Ma con un referendum
i genitori hanno bocciato l’idea. Ora, però, con l’arrivo del
nuovo anno scolastico, il fantasma del trasferimento torna nuo-
vamente a farsi vedere. «Il consiglio di istituto con una delibera,
a dicembre - hanno detto - ha deciso lo spostamento del plesso
a I Terzi perché non ci sono iscrizioni. Ma le iscrizioni - hanno
sottolineato - non erano ancora aperte perché si aprono a genna-
io. Hanno deciso lo spostamento senza tenere conto di quanto
detto dai genitori». Una decisione, peraltro, come spiegato
anche dall’assessore Cennerilli, che non sarebbe partita dal
Comune. Nella riorganizzazione dei plessi, infatti, l’amministra-
zione avrebbe dovuto inviare una notifica relativa alla chiusura
di Casetta Mattei entro ottobre dello scorso anno. Notifica che
però non sarebbe stata inviata. «La valutazione che stiamo
facendo e che faremo - ha infatti spiegato l’assessore Cennerilli -
è quella di capire se a fronte delle iscrizioni l’istituto potrà rima-
nere aperto oppure no». Ma nel caso in cui si dovesse optare per
la sua chiusura, la comunicazione andrà fatta a ottobre 2020 e
che dunque, diventerà effettiva dall’anno scolastico 2021/2022 e
non dal prossimo anno. È chiaro però, che il dirigente scolastico
«all’interno dei plessi che gestisce potrebbe anche spostare da
una parte all’altra lo stesso ciclo scolastico, senza modificare per
noi - ha tenuto a precisare Cennerilli - costi di gestione, eventua-
li linee di trasporto scolastico e interventi di edilizia scolastica».
Insomma, la decisione presa dal dirigente scolastico dovrà esse-
re a costo zero per il comune. Intanto i genitori non si arrendo-
no. «Tanti genitori - hanno spiegato alcune mamme - che vole-
vano iscrivere i loro figli al plesso non lo hanno fatto, rivolgen-
dosi ai comuni limitrofi». Quello di Casetta Mattei è infatti l’uni-
co plesso dell’istituto comprensivo Don Milani ad avere il tempo
normale (o ridotto), non “costringendo” dunque i bambini a
restare a scuola anche nelle ore pomeridiane. Con il suo trasferi-
mento, come annunciato da Agresti, a I Terzi, per favorire le
iscrizioni di bambini provenienti dai comuni limitrofi, i genitori
residenti nella frazione della città etrusca (Borgo San Martino,
Valcanneto, Casetta Mattei) avrebbero perso l’interesse per la
scuola. Ora bisognerà attendere le prossime settimane, per capi-
re che cosa ne sarà del plesso e degli alunni che ad oggi lo fre-
quentano.

L’ass. alla Pubblica Istruzione rimpalla 
al preside Agresti tutte le responsabilità

Chiusura Casetta Mattei,
nessun atto del Comune

È partito nel migliore dei modi per i volontari e per la Palude di
Torre Flavia, il 2020. In queste settimane i volontari hanno realiz-
zato un nuovo ponticello al boschetto degli olmi (grazie a Carlo e
ad Egidio), sistemato il magazzino degli attrezzi e del centro visi-
te, realizzato muretti e bonificato i settori del fratino nelle prime
due spiagge a nord (grazie al lavoro di una squadra formata da 5
– 7 volontari), bonificato e recuperato 5mila metri quadrati del-
l’ex stabilimento Zelio. Tantissimi i progetti realizzati anche da
Scuolambiente con le scuole a nord e con i progetti artistici di
Silvia Filippi come ad esempio quello di Land Art con tema “I
muretti del fratino”. A breve sarà inoltre pubblicato un manuale
di 224 pagine a colori (gratuito) dove sarà spiegato il modello di
gestione (quasi unico in Italia). I volontari, guidati dal responsa-
bile della Palude di Torre Flavia, hanno deciso di puntare molto
sulla zona nord. Per il responsabile di Torre Flavia è prioritario
migliorare la zona con la sistemazione dei sassi e dei cartelli dei
sentieri nell’ex parcheggio, bonificare dai rifiuti l’area ex Zelio. A
tal proposito 30/40 studenti universitari partiranno con la bonifi-
ca “hard” non prima del 15 marzo. Ma i volontari potranno rim-
boccarsi le maniche anche prima. In programma anche il restau-
ro dell’orto botanico con sassi e cartelli devastati dall’ultima
mareggiata, migliorare i muretti del fratino alla spiaggia del cor-
riere piccolo. Per poter contribuire a migliorare l’area è necessa-
ria solo tanta buona volontà, sacchi e guanti. E per ripulire l’area
dalla plastica torna l’appuntamento con il plasti blitz. L’evento è
in programma per il 2 febbraio. Obiettivo: rimuovere la plastica
negli stagni dietro la spiaggia del corriere piccolo.

Torre Flavia, si punta 
molto sulla zona nord

Mentre i volontari si prodigano per la tutela e la salvaguardia della
Palude di Torre Flavia c’è invece chi si diverte a danneggiarla.
Questo quanto accaduto nella notte di ieri all’ingresso nord della
Palude di Torre
Flavia, a Campo di
Mare. Ignoti hanno
divelto la staccionata
realizzata questa pri-
mavera a cura di
Arsial. Ad accorgersi
dell’atto vandalico i
volontari che questa
mattina si erano reca-
ti, come sempre, alla
Palude. Sul posto
sono stati chiamati i
Carabinieri e gli
agenti della Polizia
locale che hanno
effettuato i rilievi del
caso. Presente anche
il delegato all’area
protetta del comune di Cerveteri, Roberto Giardina. Presentata
denuncia contro ignoti. “Si tratta di un grave atto di inciviltà”, ha
denunciato l’assessore alle Politiche ambientali Elena Gubetti. Un
atto, ha proseguito Gubetti, “come al solito, di mancanza di rispetto
nei confronti di un bene che appartiene a tutti”.

Torre Flavia, vandali 
alla Palude: rimossi i pali
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LETTERA APERTA - ESPOSTO
Al Sindaco della città di Cerveteri, 
al Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Civitavecchia, 
al Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Roma, 
al Procuratore Generale della Corte dei Conti presso la Regione Lazio, 
al Giudice delegato al fallimento di “Gruppo Bonifaci S.r.l.” 
dott.ssa Daniela Cavaliere - Tribunale Civile di Roma - Sezione Fallimentare, 
al Comandante del Gruppo Carabinieri Ostia

Il fallimento 
del Gruppo Bonifaci 

impone una riflessione 
su tre documenti:

Documento.01 - La Procura di
Civitavecchia ha predisposto una peri-
zia il 4 maggio 1978  (Procedimento n.
210-78/A  del Registro Generale P.M.)
con il seguente quesito n.1 : Se la lottiz-
zazione Ostilia sita in Campo di Mare
sia stata o meno approvata ai sensi della
vigente normativa urbanistica.
Risposta al quesito n.1 (pag. 201). Per
nessuno dei progetti aventi per oggetto
la lottizzazione Ostilia in Campo di
Mare interessanti le precedenti Società
danti causa della società Ostilia è mai
intervenuta la prescritta approvazione
da parte degli organi competenti del
Ministero dei Lavori Pubblici o
dell’Assessorato all’Urbanistica della
Regione Lazio.
Documento.02 - Con le Sentenze nn.
636/88 e 2099/86 del TAR e la sentenza
n. 211/97 del Consiglio di Stato, passa-
te in giudicato, viene conclamata, la lot-
tizzazione abusiva Ostilia, realizzata in
Cerveteri, località Campo di Mare.
Documento.03 - Due Lettere della Corte
dei Conti al Sindaco di Cerveteri Prot.
N.2009/00153/Sfr del 12.08.2010 e la
seconda dell’anno 2011 (con Protocollo
n. 3535 del Comune di Cerveteri ricevu-
ta il 31 Gen. 2011).
Nella prima Lettera si dichiara: “il 2
marzo 1960 la società Ostilia presentava
domanda di lottizzazione per comples-
sivi 170 ettari in località Campo di Mare

in Comune di Cerveteri”; “il reato di
lottizzazione abusiva perpetrato dalla
società Ostilia non poteva beneficiare
delle mutate disposizioni urbanistiche
successive alla commissione di detto
reato”; “Alcuna iniziativa è in grado di
sanare la lottizzazione abusiva che resta
insuperata e insuperabile trattandosi di
reato permanente”.
Nella seconda Lettera della Corte dei
Conti si riconferma: “le opere realizzate
dalla Ostilia sono e restano illegittime e
non sanabili”; 

“Quindi, agli amministratori comunali
sono imputabili comportamenti e omis-
sioni evidentemente pregiudizievoli
degli interessi finanziari e patrimoniali
dell’Ente”.

CONSIDERAZIONI FINALI
1. gli organismi comunali hanno l’ob-
bligo sia della vigilanza sull’attività di
trasformazione che si svolge sul relati-
vo territorio e sia della applicazione
delle conseguenti sanzioni, senza neces-
sità di alcun ordine o invito da parte di
altre autorità giudiziarie (Procura della
Repubblica, Tribunale, ecc.) o ammini-
strative (Regione, Provincia, ecc.);
2. gli organi amministrativi del
Comune che, a conoscenza di una lot-
tizzazione abusiva, dovessero omettere
di provvedere all’acquisizione di essa al
patrimonio comunale, si esporrebbero a
gravissime responsabilità anche di
natura patrimoniale personale. Infatti,
una eventuale inerzia dei dirigenti e dei
titolari degli organi competenti com-
porta, a carico degli stessi, una respon-
sabilità diretta, poiché essi sono i sog-
getti cui la legge attribuisce i ricordati
poteri in ordine alla vigilanza della
regolare trasformazione del territorio.

Pertanto Invito il Sindaco di Cerveteri
a valutare la necessità di acquisire al
patrimonio del Comune, la lottizzazio-
ne abusiva Ostilia del Gruppo
Bonifaci S.r.l. non oltre il 9 Febbraio
2020.

Roma,  25 Gennaio 2020

Sforza Ruspoli

In proprio e quale amministratore di Novantadue-Duemiladodici S.r.l., 
corrente in Roma, Via della Piramide Cestia n. 1/C, P. IVA 01100451002.

Sforza Ruspoli Palazzo Ruspoli, largo Goldoni 56 Roma (00187)



Ancora una brutta sorpresa
per i residenti della frazione
della città etrusca
Valcanneto, vandali 
contro auto in sosta
Ancora brutte sorprese ieri
mattina a Valcanneto per i
residenti della frazione della
città etrusca. Vandali nella
notte si sono “ divertiti”  a
distruggere i vetri delle auto in
sosta. Non è la prima volta
che purtroppo nella zona si
verifichino episodi del genere,
con i residenti costretti a fare i
conti con le auto vandalizza-
te. In altre occasioni, oltre a
prendere di mira i vetri delle
vetture, i vandali si sono
“ divertiti”  a rigare le auto o
a squarciare le ruote.

La struttura colpita da 
un incendio nella notte 
tra il 21 e il 22 gennaio
Riapre la cooperativa 
fra assegnatari 
delle frazioni di Ceri 
e Borgo S. Martino
Riapre i battenti la cooperati-
va tra assegnatari di Ceri e
Borgo San Martino. Ad
annunciarlo è stata proprio la
cooperativa. “ In questi due
giorni abbiamo lavorato duro
per poter riaprire il prima pos-
sibile e creare meno disagi
possibili” . La struttura era
andata a fuoco poco prima
della mezzanotte del 22 gen-
naio. Tempestivo l’ intervento
dei vigili del fuoco.

in Breve

Riceviamo e pubblichiamo - Sarebbe il
caso di farne il simbolo del cambia-
mento anche in Italia. Per questo esor-
to tutti coloro che credono ancora nel
nostra bella nazione e vogliono vederla
rifiorire a votare alle elezioni regionali
del 26 gennaio in Emilia Romagna e in
Calabria per la Lega di Salvini o per
Fratelli di Italia con Giorgia Meloni.
Visto che nel mondo sono tante le ini-
ziative che riportano il 2020 come la
data di svolta credo sia il caso di sfrut-
tare anche in Italia questo giro di boa
numerico per attivare un cambiamento
vero e profondo, non solo sociale e eco-
nomico ma anche politico. Il 26 genna-
io, domenica si voterà in Emilia
Romagna e in Calabria. Poi sarà la
volta, in primavera, di: Campania,
Liguria, Marche, Puglia, Toscana e
Veneto che rinnoveranno il Presidente

e il Consiglio regionale in una data
ancora da stabilire. In ambito locale
quest’anno si terranno le elezioni
amministrative in 1.082 comuni, di cui
102 sopra i 15 mila abitanti e tra questi
3 capoluoghi di regione (Aosta, Trento
e Venezia) e 14 capoluoghi di provincia
(Chieti, Matera, Crotone, Reggio
Calabria, Lecco, Mantova, Fermo,
Macerata, Andria, Trani, Nuoro, Enna,
Agrigento e Arezzo). Sempre in prima-
vera si terrà anche il referendum con-
fermativo sulla riforma per la riduzio-
ne dei parlamentari, dal momento che
al Senato sono state raccolte le firme
necessarie per richiederne l’indizione.
Tra febbraio e marzo, infine, andranno
al voto due collegi uninominali del
Senato e uno della Camera, per le ele-
zioni suppletive. Insomma, questo sarà
un anno cruciale e credo che sia neces-

sario e fondamentale essere pronti e
preparati ma soprattutto iniziare dav-
vero quei cambiamenti e quelle riforme
che da troppo tempo sono rimandate e
lasciate lì, in attesa del “pronti - via”
che non arriva mai. Per questo oggi fac-
cio il mio appello perché si voti per un
cambiamento vero. Cambiamento che
può venire solo da quelle forze fuori
dagli schemi della sinistra asservita ai
poteri europei e da quelli delle pseudo-
correnti extraparlamentari burattini
dei poteri forti (movimento dalle sardi-
ne) che manifestano per sostenere un
governo che ci ha schiacciato e deriso,
tradito e venduto. Per questo rinnovo il
mio appoggio a Salvini e alla Meloni,
perché credo e li riconosco come i soli
al degni della mia (e espero anche della
vostra) fiducia.

Pio De Angelis

Pio De Angelis: “Elezioni, siamo alla cifra 
tonda e palindroma di questo millennio” 

zione sono Chef, Cameriere e
Receptionist, da destinare ad
un interessante percorso pro-
fessionale presso strutture
ricettive in diverse città della
Germania (Mainz, Francoforte,
Berlino, Monaco). La Città
metropolitana di Roma
Capitale è, infatti, uno degli
HUB europei per la mobilità

lavorativa riconosciuti dall’UE
ed attraverso i progetti Your
first EURES job e Reactivate
svolge servizi qualificati di
recruitment per le imprese
dell’Unione Europea.
Attraverso servizi flessibili e
personalizzati integrati in una
rete europea, Your first EURES
job e Reactivate rispondono al

Intervento del vice Sindaco Città Metropolitana di Roma Teresa Maria Zotta
“La mobilità lavorativa come
strumento di sviluppo locale”

cambiamento del mercato del
lavoro e alle mutate domande
degli attori dello sviluppo
locale, offrendo opportunità
reali di sviluppo delle compe-
tenze e crescita professionale
alle aziende e ai cittadini euro-
pei. “Proseguono le iniziative
all’interno di questi progetti,
che rendono sempre più effica-
ce e riconosciuto il ruolo
dell’Ente metropolitano a
livello europeo: la mobilità
lavorativa può fungere da leva
e strumento per lo sviluppo
strategico, uno dei compiti
fondamentali della Città
metropolitana: in partnership
con grandi realtà internaziona-
li, diamo ai nostri giovani
opportunità di crescita profes-
sionale e occasioni lavorative
di alto livello”, dichiara il vice
Sindaco della città metropoli-
tana di Roma Capitale, Teresa
Maria Zotta.

Il 29 gennaio 2020 la Città
metropolitana di Roma
Capitale e Capitale Lavoro
S.p.A., in stretta collaborazio-
ne con BA-ZAV, l’Agenzia
federale per il lavoro tedesca,
sta organizzando un’impor-
tante giornata di selezione per
interessanti offerte di lavoro
nell’ambito delle professioni
turistiche proposte da “Hyatt
Hotels Corporation”, multina-
zionale leader nel settore del-
l’intrattenimento e della ricet-
tività turistica e alberghiera e
in particolare nella gestione di
hotel e resort. Azienda leader
nel settore, presente in 60 paesi
nel mondo sotto diversi mar-
chi conta circa 600 strutture. Le
offerte di lavoro promosse da
Hyatt sono il risultato di que-
sta stretta azione di collabora-
zione tra i partners del proget-
to “Reactivate”. I profili pro-
fessionali oggetto della sele-

“Dopo i numerosi incontri
che abbiamo sviluppato
all’interno del comitato
riteniamo opportuno
incontrare direttamente i
cittadini di Cerveteri”. A
dirlo è il consigliere comu-
nale e promotore del comi-
tato Italia Viva a Cerveteri,
Maurizio Falconi. “E’
nostra intenzione - ha spie-
gato Falconi - affrontare i
molti argomenti che sono a
cuore dei cittadini, parten-
do dai problemi locali fino
a parlare delle idee di
Italia Viva”. “Vogliamo
illustrare le posizioni del
nostro nuovo partito - ha
concluso Falconi - e le pro-
poste concrete come il pro-
gramma shock per rilan-
ciare l’economia del nostro
Paese”. Al banchetto che
sarà allestito questa matti-
na dalle 10 alle 13.30 nel
piazzale adiacente la
Coop, sarà distribuito il
materiale informativo
dedicato alle proposte del
partito renziano per rilan-
ciare l’economia e saranno
fornire informazioni sulle
modalità di adesione al
comitato di Italia Viva di
Cerveteri. “Ricordiamo
che l’adesione può essere
effettuata anche autono-
mamente accedendo al sito
www.italiaviva.it”.

A Cerveteri 
Italia Viva inizia 
a organizzare
incontri 
sul territorio
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Riceviamo e pubblichiamo - Solo
tre anni fa' una nuova
Amministrazione con lo slogan
"Prima il sociale" prendeva il pote-
re a Ladispoli. Ora abbiamo capito
a che cosa si riferivano: lo doveva-
no smontare per prima. E infatti: -
dopo tre anni non hanno assunto
ancora 2 assistenti sociali e quando
lo faranno saranno part time; -
anno dopo anno ci sono state conti-
nue diminuzioni di fondi economi-
ci, ascritti in bilancio, per i servizi;
- su 4 dipendenti andati in pensio-

ne ne è stato assunto uno solo; -
tutte le innovazioni operative
introdotte sono andate perse poi-
ché non c'è stata la possibilità di
trasferirla ai nuovi operatori; -
l'Ufficio di Piano è praticamente
paralizzato con gravi danni per gli
utenti; - alcuni servizi del Piano di
Zona, in particolare, la "disabilità
gravissima" è in sofferenza mentre
i fondi per "la vita indipendente"
sono bloccati nonostante l'iter per
individuare gli utenti con i relativi
progetti sia stato portato a termine;

- i ragazzi disabili del Centro
Diurno Distrettuale di Via Aldo
Moro saranno sfrattati per far
posto ai Vigili Urbani che cambia-
no sede per la terza volta in pochi
anni, a spese del contribuente, cioè
tutti noi. Questa Amministrazione
ha fallito il suo mandato più delica-
to, più umano, più importante che
era tutelare i più deboli. Per questo
il Sindaco si deve dimettere ed i
suoi Consiglieri sfiduciarlo per non
essere complici.

Movimento Cinque Stelle Ladispoli

M5S: “Questa amministrazione 
ha fallito il suo mandato più delicato”

Incidente poco fa tra via Latina e
via Taranto a Ladispoli. Secondo
una prima ricostruzione dei fatti,
a quanto pare, uno dei due veico-
li non avrebbe rispettato il segna-
le di stop finendo addosso all’al-
tro veicolo in transito. Forse a
causa della velocità, forse a causa del violento impatto,
l’auto colpita è andata a finire violentemente su un’auto
in sosta danneggiandola pesantemente. Il veicolo par-
cheggiato ha riscontrato numerosi danni alla carrozzeria e
agli pneumatici. L’auto che l’ha colpita, successivamente
si è rigirata su stessa finendo la sua “corsa” su via Latina.
Illesi i conducenti delle due auto coinvolte.

Incidente tra via
Latina e via Taranto

"La relazione della Dia, che
lancia l'allarme sull'aumento
di movimentazione economica
e dunque di possibili maggiori
appetiti criminali nei punti di
frontiera, porti e aeroporti,
costringe ad una lunga e seria
riflessione in quello che nel
territorio laziale appare come
un triangolo delle Bermuda
che parte da Gaeta e
Civitavecchia passando inevi-
tabilmente per Fiumicino, e
che registra un nuovo modus
operandi. La situazione odier-
na del Lazio è piuttosto com-
plessa, non solo nel litorale ma
anche nell'entroterra”. E’ il
commento di Maricetta
Tirrito, portavoce del
Comitato dei Collaboratori di
Giustizia Italiani, sul preoccu-
pante fenomeno emerso nella
relazione del primo semestre
2019 della Direzione
Investigativa Antimafia, che
ha indicato il Lazio come il
potenziale polo di attrazione
per le organizzazioni mafiose.
“Per contrastare questo stato
di cose l'impegno deve essere

istituzionale, politico, sociale, -
rimarca - attivando una rete
efficace di protezione e contra-
sto”. Le mafie convivono in
maniera eccellente in quella
che viene definita una terra
aperta, nella quale si riesce a
lavorare e collaborare non solo

con i sodali provenienti dai
territori di origine, ma anche
con quelli che si trovano sul
territorio, quindi con le mafie
emergenti. Le responsabilità
del proliferare di ‘nuove
mafie‘ per la portavoce del
COGI sono da ricercare nella

‘non lotta’ alla mafia e le man-
cate denunce. “La svolta di
legalità – sottolinea - deve

necessariamente passare dalle
denunce, ma con la consape-
volezza che chi denuncia

venga accompa-
gnato in un percorso senza
incertezze, di supporto agli
imprenditori vittime di estor-
sione, di racket e di usura. La
consapevolezza che ci sono
dei buchi da colmare a livello
legislativo, istituzionale e pro-
cedurale deve essere il primo
obiettivo da portare avanti,
per una vera lotta al contrasto
delle mafie”.

Civitavecchia, Fiumicino, Gaeta ed entroterra, inquietante triangolo delle Bermuda

Litorale laziale, terra promessa delle mafie
Aeroporto e porti, punti di frontiera polo di attrazione per le organizzazioni
criminali che impongono una riposta istituzionale, politica e sociale 

Un’ora per indossare il costume ma il tempo speso regala sorrisi a
chi vive momenti drammatici. Un uomo del Litorale, che vuole rima-
nere anonimo, prende i componenti e si trasforma in Batman
andando negli ospedali per dare sollievo a chi –  giovanissimo –
è costretto in corsia se non proprio a letto. Un uomo normalissimo,
un lavoro normalissimo ma con tanta voglia di fare del bene (“ non
c’è niente di più bello che far sorridere un bambino”  ha confes-
sato) tanta buona volontà impersonificando un supereroe dei fumet-
ti che nell’ immaginario rappresenta un modello. Tra l’altro un
costume tutt’altro che economico e in continua evoluzione, con i
componeti racimolati in ogni angolo di mondo. Il Bambin Gesù è
una tappa fissa ma non è il solo ospedale dove appare l’Uomo
Pipistrello. Poi qualche comparsata fra la tv e al ritrovo di perso-
naggi della fantasia per eccellenza ovvero il Romics. E una fami-
glia straorgogliosa di lui.

Il Batman degli ospedali 
dei bimbi è del Litorale
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Riceviamo e pubblichiamo -
“All’interno dell’ampio pro-
getto dedicato alla Legalità,
da diversi anno coordinato
dalle docenti Avitabile e
Barboni, sono davvero tante
le iniziative e le attività svol-
te ogni anno nelle classi del
nostro Istituto, per sottoli-
neare l’importanza e il valo-
re di tutte quelle esperienze
che si inseriscono in un per-
corso didattico incentrato
sulla crescita del senso civi-
co , dell’impegno civile e
della cittadinanza attiva e
consapevole. Abbiamo
accolto nella nostra Scuola,
varie associazioni e perso-
naggi di grande rilievo, pro-
posto incontri, laboratori e
conferenze con esperti e
forze dell’ordine, perché
pensiamo sia sempre più
importante spiegare agli
studenti il corretto impiego
della tecnologia informatica
e l’utilizzo della rete, le con-
dotte che possono dare
luogo ad episodi di bullismo
tra i giovani, il ruolo fonda-
mentale dell’informazione e
della formazione, e molti
altri temi proposti da perso-
nale qualificato , che quoti-
dianamente si trova ad
affrontare questi nuovi
aspetti e le sfide che la vita
ci propone. E’ in questo con-
testo che hanno trovato spa-
zio, il giorno 20 e 22 di que-
sto mese, l’incontro dei
nostri studenti con

L’Associazione LIBERA, che
collabora in modo attivo con
il nostro Istituto per il pro-
getto in questione.

Armando Profumi, respon-
sabile del Presidio di
Ladispoli e Cerveteri, è stato
presente in queste giornate ,

sia nel Plesso G.Falcone che
in quello di G.PaoloII, per
spiegare i concetti che stan-
no alla base di certe regole

fondamentali nella convi-
venza civile, utilizzando
giochi strutturati fino ad
arrivare a parlare del pro-

blema , ormai emergenziale,
della “Ludopatia” e sui
rischi connessi al gioco onli-
ne. Prevenire, formare e
informare sui pericoli con-
nessi al gioco è necessario
per evitare che i ragazzi
siano catturati da questa
spirale negativa. Nello spe-
cifico l’obiettivo, è quello di
partire dai più giovani per
arrivare anche ai genitori,
cioè al mondo adulto.
L’educazione alla legalità,
alla salute, al rispetto per
l’ambiente possono aiutare i
ragazzi ad affrontare le
paure e i pericoli reali.
Nell’insegnare le regole del
vivere civile, la Scuola può
restituire benessere e sereni-
tà e anche in queste occasio-
ni può dimostrare di sapersi
porre come agenzia educati-
va sul territorio per offrire a
tutti opportunità di rifles-
sione su tematiche tanto
rilevanti quanto sentite.
Fondamentale, però, è il
dopo: il ritorno a casa.
Opportunità come queste si
rivelano soltanto se trasfor-
mate nello stimolo a un
impegno concreto, quotidia-
no, a informarsi e impegnar-
si. Esse acquistano rilevanza
se inserite in un percorso
personale di graduale presa
di coscienza del ruolo e
delle responsabilità che cia-
scuno può assumere, in una
continua collaborazione fat-
tiva fra scuola e famiglia!”

“Per il futuro, cresci nella legalità”
Gli alunni dell’I.C. Ladispoli1 
incontrano l’associazione Libera 
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Formello: arrestate
due maestre accusate 
di aver usato violenza
contro molti bambini

Chiusura del reparto di chirurgia dell’Ospedale di Subiaco

Il consigliere Righini (FdI): “I pazienti sono 
stati costretti a prenotare in altra struttura” 

Le rigide temperature di questo periodo e il
gelo invernale rappresentano un potenziale
pericolo per i contatori dell’acqua che debbo-
no essere correttamente protetti per evitare
danni, perdite idriche e possibili mancanze
d’acqua. Acea Ato 5, infatti, ricorda che, se il
misuratore risulta scoperto o situato in luoghi
troppo esposti alle variazioni climatiche, è
necessario provvedere alla coibentazione con
materiali isolanti come polistirolo e poliureta-
no espanso: i più adatti in quanto isolano effi-
cacemente gli apparecchi dall’ambiente ester-
no. È fortemente sconsigliato, invece, l’impie-
go di giornali o panni in stoffa che, assorben-
do acqua e umidità, rischiano con il gelo di

peggiorare la situazione. Il Gestore ricorda
inoltre che è utile proteggere il contatore
anche se collocato in un locale interno ma
sprovvisto di riscaldamento. La protezione
del contatore deve comunque lasciare scoper-
to il quadrante delle cifre al fine di consentire
le normali attività di rilevazione dei consumi.
Acea Ato 5 ricorda, inoltre, che è impegnata
nella sostituzione dei contatori idrici nei vari
Comuni serviti. Già lo scorso anno sono stati
sostituiti circa 30.000 misuratori poiché vetu-
sti o non funzionanti ed altrettanti saranno
sostituiti nel corso del 2020. Non bisogna
infatti dimenticare che il contatore dell’acqua
è uno strumento di misura e, come tale, è sog-

getto a controlli periodici del funzionamento,
secondo quanto previsto dalla normativa in
materia. Inoltre, ogni misuratore ha un pro-
prio tempo di “vita”, trascorso il quale lo
strumento deve essere necessariamente sosti-
tuito. I nuovi contatori garantiscono una
misura puntuale e precisa dei volumi erogati
nell’interesse degli stessi utenti che hanno
così la certezza di pagare per quanto effetti-
vamente consumato. È pertanto importante
che, per agevolare lo svolgimento di tali ope-
razioni e per consentire il corretto svolgimen-
to delle attività di manutenzione ordinaria e
straordinaria, tutti gli utenti rendano facil-
mente accessibile il contatore al personale

tecnico, rimuovendo, qualora presenti, even-
tuali sistemi privati di chiusura.
L’accessibilità al misuratore è infatti indi-
spensabile per controllare e garantire la pota-
bilità dell’acqua erogata, verificare il livello
di pressione, ripristinare la fornitura idrica in
caso di malfunzionamenti, effettuare inter-
venti di manutenzione ordinaria e straordi-
naria e per rilevare periodicamente la lettura
dei consumi. Tale ultimo aspetto, in linea con
quanto previsto dalla normativa sulla fattura-
zione, si pone l’obiettivo di evitare anche
l’emissione di bollette con consumi stimati
che nel tempo possono comportare ricalcoli e
conguagli.

Acea Ato 5, rischio gelo per i contatori 
Le rigide temperature di questo periodo e il gelo invernale rappresentano un potenziale pericolo

“Dopo la chiusura dell’ambu-
latorio di ginecologia il 31
dicembre, lunedì scorso è
stata la volta servizio medico
chirurgico di oculistica, disat-
tivati senza fornire ragioni del
provvedimento, senza comu-
nicare i tempi per una even-
tuale riapertura ed annullan-
do le liste d’attesa. Così i
pazienti che da mesi aspetta-
vano un intervento, una visita
specialistica, saranno costretti
a prenotarsi di nuovo e rifare
la trafila in un’altra struttura”
- così, il Consigliere Regionale
di Fratelli d’Italia, Giancarlo
Righini, il Sindaco di Affile,
Ercole Viri, e il Portafoce di
Fratelli d’Italia a Subiaco,
Francesco Basso, in merito
alla chiusura del reparto di
oculistica dell’Ospedale di
Subiaco. 
“E’ - continuano - il solito
trucco per svuotare il bacino
d’utenza degli ospedali e for-
nire un pretesto per dismet-
terli o per riconvertirli. Come
sta accadendo al nosocomio
di Subiaco, a cui sono già stati
sottratti due interi piani

dimezzando i posti letto, per
realizzare una Residenza in
cui custodire detenuti malati
di mente. 
Stavolta però la litania del
contenimento della spesa non

regge. Guardando come si
stanno ristrutturando gli
spazi della REMS, con
ambienti molto curati e di
grande confort e perfino un
campo da calcetto, il progetto

della Regione è ormai scoper-
to: sottodimensionare
l’Angelucci per recuperare
altro spazio ed ampliare la
struttura psichiatrica nei padi-
glioni che si punta chiudere”.

I Carabinieri della Stazione
Roma Cassia hanno tratto in
arresto 2 maestre di un asilo di
Formello, accusate di aver
usato violenza contro molti
bambini. A far partire gli
accertamenti, le denunce di
alcuni genitori, che avevano
ravvisato comportamenti
dubbi nei loro figli che aveva-
noo replicato, nella loro quoti-
dianità, insulti ed atteggia-
menti visti a scuola. Le violen-
ze, consistenti in urla, schiaffi,
ingiurie e punizioni, sono
state documentate nel giro di
pochi giorni attraverso imma-
gini di videocamere e registra-
zioni sonore raccolte durante
intercettamento. Le intercetta-
zioni audio-video, autorizzate

dal gip così come le indagini
che sono state svolte in tempi
rapidissimi per porre imme-
diatamente fine ai maltratta-
menti: la richiesta di applica-
zione della misura cautelare è
stata esaminata (e accolta) dal
Gip del Tribunale di Tivoli in
tempi brevissimi. Le due
donne, attualmente, sono ai
domiciliari.
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In merito all’avviso pubblico
regionale per 21 milioni di euro
destinati a finanziare progetti di
nuove case popolari da parte
delle Ater e dei Comuni del
Lazio, dopo le diverse voci che
hanno interessato l’argomento, è
arrivata la precisazione della
Regione che: “la Direzione regio-
nale competente ha ricevuto que-
sta mattina (giovedì scorso, ndr)
il benestare del Ministero delle
Infrastrutture per la proroga del
bando.

Nei prossimi giorni, verrà pubbli-
cato l’avviso di estensione dei ter-
mini di apertura del bando fino al
prossimo 17 febbraio, in modo da
consentire a tutte le amministra-
zioni locali interessate di parteci-
pare con le proprie proposte.
L’Amministrazione regionale ha
pubblicato il bando rispettando i
tempi previsti dal Cipe: si tratta
infatti di fondi non spesi dai
Comuni, che sono stati recuperati
e assegnati alle regioni per soste-
nere il diritto all’abitare.
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Si riaffaccia l’emergenza smog
a Roma. Dopo essere tornata
alla normalità, in seguito ai
divieti imposti dall’ammini-
strazione Raggi - con molte
polemiche - alla circolazione
di tutti i diesel e allo stop tota-
le del traffico nella “domenica
ecologica” del 19 gennaio,
complice l’alta pressione l’aria
della Capitale peggiora di
nuovo, con i Pm10 che torna-

no sopra i livelli massimi pre-
visti dalla legge (50 micro-
grammi per metro cubo). 
Secondo l’Arpa Lazio, infatti,
ieri sono stati superati i limiti
di polveri sottili in 7 centrali-
ne sulle 11 che hanno monito-
rano la qualità dell’aria nella
Capitale (sono 13 in totale a
Roma: per altre 2 centraline,
Fermi e Arenula, il dato di ieri
è “non disponibile). In parti-

colare gli sforamenti sono
stati registrati nelle centraline
di Preneste, Magna Grecia,
Cinecittà, Bufalotta, Cipro,
Tiburtina (il dato peggiore: 73
ug/m3) e Malagrotta. La
situazione potrebbe però pre-
sto tornare nella norma, gra-
zie alle piogge previste tra
domani e domenica che
dovrebbero “ripulire” l’aria
della Capitale.

Dopo le ultime rilevazioni è scattato l’allarme per le polveri sottili 

Centraline “impazzite”: lo smog soffoca Roma
Secondo l’Arpa più della metà degli apparecchi ha registrato valori “anomali”

Dopo i 16 arresti al Trullo, Monteverde e
Montespaccato della scorsa settimana e i 21
arresti a S. Basilio di lunedì scorso, una terza
operazione antidroga, nell’arco di soli 10 gior-
ni, è stato messa a segno dalle prime luci del-
l’alba di venerdì nella Capitale, questa volta
nel quartiere de la Borghesiana ad opera dei
Carabinieri del Comando Provinciale di Roma.
I militari stanno dando esecuzione ad un’ordi-
nanza di custodia cautelare in carcere, emessa
dal G.I.P. del Tribunale di Roma, su richiesta
della locale Direzione Distrettuale Antimafia,
nei confronti di 13 persone (tra cui una donna),
appartenenti ad un’organizzazione criminale
dedita al traffico illecito di sostanze stupefa-
centi. L’indagine, condotta dai Carabinieri del
Nucleo Operativo e Radiomobile della
Compagnia di Frascati, ha permesso di accer-
tare l’esistenza di un’importante piazza di
spaccio, capeggiata da un soggetto di origine
calabrese, ma residente a Roma da diversi
anni, organizzata in turni di lavoro con vedet-
te, e capace di assicurare la fornitura della
cocaina nel corso delle 24 ore grazie alla conti-

nua presenza di pusher che, previo contatto
telefonico, assicuravano la consegna della
sostanza stupefacente. Perquisizioni sono tut-
tora in corso con il coinvolgimento di circa 100
Carabinieri, coadiuvati da unità cinofile e da
un elicottero dell’Arma.

Ancora arresti (13) dei Carabinieri per droga,
sgominata una gang alla Borghesiana

Case popolari: prorogato il bando da 21 mln per Comuni e Ater
Nei prossimi giorni, sarà pubblicato l’avviso di estensione dei termini di apertura

Altaroma, opportunità per i giovani talenti
Fino al 26 gennaio la kermesse dedicata alla moda e alle nuove proposte del made in Italy
L’assessore allo sviluppo economico Paolo Orneli
ha partecipato nei giorni scorsi all’inaugurazione
della nuova edizione di Altaroma, la kermesse in
programma a Roma fino al 26 gennaio dedicata alla
moda e alle nuove proposte del made in Italy ma
non solo.
“Quest’anno è nata una collaborazione molto strut-
turata e molto importante tra Lazio Innova e
Altaroma, in particolar modo con ‘Showcase’.
Vogliamo dare a tutti i giovani talenti, attraverso
un percorso strutturato di accompagnamento, la
possibilità di trasformare il genio e il talento in
un’idea di impresa che possa crescere e soprattutto
internazionalizzarsi affinché i nostri creativi possa-
no diventare i campioni di domani. Su 56 piccole
‘maison’ 24 saranno accompagnate dalla Regione
Lazio in un percorso strutturato che prevede anche
premi in denaro”- ha spiegato Orneli.

Un uomo, nella serata di mercoledì sera, è stato travolto da un
autobus della linea Atac 545, in Piazzale Stazione Tiburtina, ed
è deceduto stamani in ospedale, dove i volontari del 118 lo ave-
vano ricoverato in condizioni disperate. Non sono noti i dati
generali dell’uomo, in quanto non aveva con sé un documento
di identità, mentre sono stati disposti esami per l’autista, un ita-
liano di 57 anni, onde capire se avesse assunto o meno sostanze
stupefacenti.

Viene investito da un autobus:
morto un uomo a Roma 



Sulla leadership dei Cinquestelle
“non ci poniamo il problema dei
tempi o dei poteri, ma di guidare il
M5S nella riorganizzazione. In ogni
caso, da capo politico ho tutti i pote-
ri previsti dallo statuto” - lo afferma
il “reggente” dei Grillini nel post Di
Maio, Vito Crimi. “Nessun passa-
carte, ora il capo sono io”, sottolinea
senza mezzi termini.
“Ho avuto tantissimi attestati di
stima, attivisti e colleghi si sentono
rassicurati” - fa sapere Crimi dalle
colonne di Corriere della Sera e
Messaggero. “Mi dicono - prosegue

- che sono la persona giusta per con-
durre il Movimento in questo
momento di crescita, alla luce della
mia lunga esperienza. Ma non farò
nessuno strappo, lavorerò in conti-
nuità con il percorso che Luigi ha
avviato e che io devo portare avanti
alla luce delle criticità rilevate”.
Grillo, che ha mantenuto finora il
silenzio, “è sereno” assicura Crimi.
Certo, “ci sarà una fase nuova che
sarà discussa da tutti nelle sedi
opportune”. Venendo agli obiettivi
politici, la guida M5s, ricorda che il
Movimento non è mai stato contro

l’Europa “ma va rifondata. Con il
nuovo governo stiamo contribuen-
do a migliorarla”. Il rapporto con il
premier Conte non è “mai stato con-
flittuale, ma sempre di leale con-
fronto e collaborazione. 
E così continuerà ad essere, “perché
l’elenco dei risultati ottenuti è sba-
lorditivo”. Si lavorerà in continuità,
“a partire da Autostrade” e si andrà
avanti con l’esecutivo anche se
Salvini vincesse le Regionali: “Il
governo ha un cronoprogramma da
definire e attuare, al di là delle torna-
te elettorali”.

Il Cdm ha approvato il decreto
per il taglio del cuneo fiscale, pre-
visto da luglio. “Il provvedimen-
to stanzia 3 miliardi di euro e
mette più soldi nelle buste paga
di 16 milioni di lavoratrici e lavo-
ratori. Andiamo avanti rispon-
dendo ai bisogni dei cittadini con
serietà e fatti concreti” - ha scritto
in un tweet il premier Giuseppe
Conte. Bonus mensile di 100 euro
per chi ha un reddito annuo fino
a 28mila euro Dal primo luglio
2020, il bonus di 80 euro aumen-
ta quindi a 100 euro mensili per
chi ha un reddito annuo fino a
26.600 euro lordi. Coloro che per-
cepiscono un reddito da 26.600
euro a 28mila euro, beneficeran-
no per la prima volta di un incre-
mento di 100 euro al mese in
busta paga. 
Per i redditi a partire da 28mila
euro, si introduce invece una
detrazione fiscale equivalente
che decresce fino ad arrivare al
valore di 80 euro in corrispon-
denza di un reddito di 35mila
euro lordi. Oltre questa soglia,
l’importo del beneficio continua
a decrescere fino ad azzerarsi al
raggiungimento dei 40mila euro
di reddito. In questo modo, la
platea dei beneficiari passa da
11,7 a 16 milioni di lavoratori.
“Un primo intervento concreto
nel segno della crescita e del-
l’equità che costituirà la base di
una più ampia riforma del siste-
ma fiscale” - così il ministro

dell’Economia, Roberto
Gualtieri, ha commenta l’appro-
vazione “del decreto sul taglio
delle tasse in busta paga” per il
quale esprime “grande soddisfa-
zione anche per la coesione
dimostrata dalla maggioranza e
per il dialogo positivo con le parti
sociali”. “Via libera del Cdm al
decreto che taglia il cuneofiscale.

Da luglio meno tasse e più soldi
in busta paga per 16 milioni di
lavoratori. Dopo lo stop all’au-
mento Iva, diventa realtà un’altra
scelta fondamentale per aiutare
le famiglie italiane e fare ripartire
l’economia” - lo ha scritto su
Titter il viceministro
all’Economia, Antonio Misiani.
“Non c’è miglior modo di inizia-

re questo incarico che annunciare
il taglio del cuneo fiscale: più
soldi in tasca ai lavoratori. 16
milioni di cittadini avranno più
soldi in busta paga. Il primo di
una serie di interventi per ridurre
le tasse e rilanciare l’economia” -
è il commento del senatore Vito
Crimi, reggente del M5S, in un
tweet.

Il Governo ha dato l’ok. Il ministro Gualtieri: “Intervento concreto per rilanciare l’economia”

Taglio del cuneo fiscale, ha varato il provvedimento
Saranno 16 milioni i lavoratori che “approfitteranno” del nuovo bonus in busta paga

Il taglio del cuneo fiscale
sarà sperimentale per sei
mesi quest’anno? “Non è
vero. E’ una misura strut-
turale, che resterà e che
anzi vogliamo rendere
ancora più incisiva con la
riforma fiscale. E’ un
primo tassello di una rifor-
ma che punta a rendere il
nostro fisco più equo, più
giusto e a ridurre le tasse
sul lavoro” - così risponde
il ministro dell’Economia,
Roberto Gualtieri, ad
Agorà su Rai Tre: “Dal
primo luglio le buste paga
di milioni di italiani saran-
no più pesanti e continue-
ranno ad esserlo anche
dopo, perché la misura è
finanziata anche negli
anni successivi”. 
“Noi vogliamo un sistema
più semplice e più equo e
che riduca la pressione
fiscale a partire dai redditi
medio bassi. Ci sono tanti
modi per farlo... Il mio
obiettivo è di arrivare a
presentare un disegno di
legge delega al Consiglio
dei ministri di aprile. Il
principio della progressi-
vità delle imposte nella
Costituzione è fondamen-
tale. 
E quindi noi questo non lo
toccheremo, non andremo
nella direzione della flat
tax” - ha sottolineato.
Gualtieri ha inoltre rimar-
cato che la “manovra ridu-
ce la pressione fiscale. Non
ci sono tasse occulte”.

Il ministro dell’Economia
“brinda” al provvedimento

Il taglio del Cuneo
sarà strutturale

Il reggente dei Grillini Vito Crimi avvisa i suoi

“Non farò il passacarte del M5S”
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Da lunedì penso che cambieranno molte cose, quando
la Lega vincerà in Emilia-Romagna e in Calabria “cam-
bieranno molte cose”. Anche perché dentro al governo
“è un litigio continuo” e “non puoi andare contro cor-
rente e il volere degli italiani troppo a lungo”. Ne è con-
vinto il leader della Lega Matteo Salvini, a Bologna per
l’ultimo giorno di campagna elettorale. “Chi vince le

elezioni lo decidono i cittadini - ha detto Salvini -. Io ho
delle sensazioni straordinarie, sia in Emilia-Romagna
che in Calabria. Da lunedì penso che cambieranno
molte cose perché il Pd e Grillo raccoglierà nelle urne
quello che ha seminato in questi mesi, ovverosia poco”.
Poi “il governo deciderà se rimanere chiuso nel palaz-
zo e attaccato alla poltrona o prendere atto del fatto che

l’Italia chiede altro”. “Fra ieri e oggi - ha proseguito - è
un litigio continuo, Renzi contro Buonafede, Di Maio
che si dimette, Zingaretti che preannuncia scioglimen-
ti di partiti. A Roma i consiglieri dei Cinquestelle che
votano contro la Raggi sui rifiuti e se ne vanno due par-
lamentari al giorno. Mi domando come un governo
così messo possa aiutare l’Italia e gli italiani”.

“Da lunedì cambieranno molte cose, quando la Lega vincerà in Emilia-Romagna e in Calabria”

Salvini sulla via dell’ottimismo
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C’è una seconda vittima del nuovo coronavirus in Cina fuori
dall’area dell’epicentro. Una persona è morta nella provincia di
Heilongjiang, al confine con la Russia, a più di 1.800 km da
Wuhan, la città da cui è partito il focolaio infettivo e dove si
hanno avuto più morti. Il bilancio delle vittime sale così a 26. Un
altro caso di contagio è stato annunciato a Hebei, la provincia
che circonda Pechino. Le autorità hanno bloccato i trasporti in
diverse città. Dunque salgono a 26 le vittime del coronavirus
esploso in Cina e che sta creando un crescente allarme globale.
Mentre secondo la Bbc le città cinesi su cui le autorità hanno
disposto misure di isolamento o limitazioni ai trasporti sono
diventate 8, assieme a Wuhan, epicentro del virus. Limitazioni
sono state decise anche a Pechino e Hong Kong, mentre casi di
contagio sono stati riscontrati a in Usa, Giappone, Corea del
Sud, Thailandia, Macao, Taiwan, Singapore e Vietnam.
I primi accertamenti invece sembrerebbero escludere il temuto
coronvirus su una cantante ricoverata a Bari, recentemente rien-
trata da un tour in Cina. Oltre agli 835 casi di infettati ufficiali,
secondo i bilanci delle autorità cinesi, altri 1.072 sarebbero sotto
accertamenti. Ma i potenziali contagi potrebbero essere diverse
migliaia.

Aumentano le vittime, scatta la quarantena per otto città. Trema anche la Russia 

La “nuova Sars” manda in tilt la Cina
Si registra un decesso fuori dal ‘cratere’ della crisi e le autorità bloccano i trasporti

I presidenti della Commissione europea e del Consiglio euro-
peo, Ursula von der Leyen e Charles Michel, hanno firmato l’ac-
cordo di Brexit approvato dalla Gran Bretagna per consentire la
ratifica da parte del Parlamento europeo, ha annunciato von der
Leyen. “Con Charles Michel abbiamo firmato l’accordo per
l’uscita del Regno Unito, che apre la via per la ratifica da parte
del Parlamento europeo” - ha annunciato su Twitter la presiden-
te della Commissione. “Oggi ho firmato l’accordo di uscita del
Regno Unito insieme alla presidente della Commissione Ursula
von der Leyen - ha scritto dal canto suo Michel su Twitter - Le
cose inevitabilmente cambieranno ma la nostra amicizia resterà.
Iniziamo un nuovo capitolo come partner e alleati. Non vedo
l’ora di scrivere insieme questo nuovo capitolo”.

I vertici dell’Ue hanno firmato l’accordo
ora la ratifica del Parlamento europeo 

Brexit avanti tutta

Nella notte fra giovedì e venerdì la nave di SOS Méditerranée
“Ocean Viking” ha tratto in salvo al largo delle coste libiche 92
persone, fra cui una trentina di minorenni, a bordo di un gom-
mone: lo ha reso noto la stessa ong. La nave aveva ricevuto una
richiesta di aiuto alle una di notte di venerdì, localizzando il
gommone circa un’ora più tardi, a circa 55 chilometri dalle coste
libiche.  Tra i migranti soccorsi vi sono cinque donne incinta e 38
minorenni, la maggior parte non accompagnati. Il 17 gennaio
scorso l’Ocean Viking aveva già soccorso altre 39 persone al
largo della Libia, poi sbarcate quattro giorni dopo a Pozzallo.
Secondo i dati dell’Organizzazione Internazionale delle
Migrazioni (Oim) sono 1.283 le persone che hanno perso la vita
nel Mediterraneo nel 2019, oltre 19mila negli ultimi cinque anni.

Nuovo salvataggio dell’Ocean Viking
Soccorsi al largo 
della Libia 92 migranti



Ristorazione: qualità, sostenibilità e fantasia
ecco gli “ingredienti” per battere la crisi
Secondo il rapporto Fipe 2019 sette consumatori su dieci prestano attenzione alle politiche green dei ristoranti
Cambiano i ritmi di vita, i luo-
ghi di consumo, gli stili ali-
mentari, ma una cosa è certa:
la passione degli italiani per il
ristorante e la buona cucina
non accenna a tramontare. Al
contrario. Se si guarda ai dati
messi in fila da Fipe, la
Federazione dei Pubblici eser-
cizi, all’interno del rapporto
2019, infatti, si nota come il
settore della ristorazione stia
conoscendo una stagione
estremamente dinamica. Gli
italiani infatti non solo inve-
stono di più, ma lo fanno in
maniera sempre più mirata,
andando a ricercare la miglior
qualità dei prodotti locali e un
servizio attento alla sostenibi-
lità ambientale. Una marcia in
più per un comparto che si
muove all’interno di un qua-
dro congiunturale niente affat-
to semplice, con un 2019 che
ha visto il moltiplicarsi di
forme di concorrenza sleale
nel mondo del food. “Il
mondo della ristorazione - sot-
tolinea il presidente di Fipe,
Lino Enrico Stoppani - è un
grande asset della nostra eco-
nomia e un patrimonio, anche
culturale, del Paese. I dati par-
lano chiaro: con 46 miliardi di
euro siamo la prima compo-
nente del valore aggiunto
della filiera agroalimentare,
continuiamo a far crescere
l’occupazione e contribuiamo
alla tenuta dei consumi ali-
mentari: negli ultimi 10 anni,
nonostante la crisi, gli italiani
hanno speso sempre di più
per mangiare fuori casa, ridu-
cendo al contrario la spesa in
casa. Merito di un'offerta che
cresce in segmentazione dei
format commerciali, in qualità
dell'offerta gastronomica e in
professionalità. I milioni di
turisti che arrivano in Italia
mettono proprio bar e risto-
ranti tra le cose che maggior-
mente apprezzano del nostro
Paese”. “Questo - prosegue
Stoppani - non è un settore
dove si vive di rendita, come
dimostra l’altissimo turnover
imprenditoriale. I preoccu-
panti tassi di mortalità delle
imprese confermano che
ascolto del mercato e innova-
zione sono processi fonda-
mentali per il successo.
Conforta vedere che i nostri
imprenditori si stanno dimo-
strando particolarmente atten-
ti ad alcune nuove tendenze
del mercato: sono in prima
linea nella lotta allo spreco ali-
mentare e molto sensibili sia al
tema della sostenibilità
ambientale che a quello della
valorizzazione dei prodotti
del territorio. Su questo punto
giova ricordare che come set-
tore acquistiamo ogni anno 20
miliardi di euro di materie
prime alimentari sia dall’indu-

stria che dall’agricoltura”.

A colazione e a pranzo,
vince il fuori casa
Dall’analisi in dettaglio del
rapporto 2019, si scopre che
ogni giorno circa cinque milio-
ni di persone, il 10,8% degli
italiani, fa colazione in uno dei
148mila bar della penisola.
Altrettante sono le persone
che ogni giorno pranzano
fuori casa, mentre sono poco
meno di 10 milioni (18,5%) gli
italiani che cenano al ristoran-
te almeno due volte a settima-
na. Un vero e proprio esercito
di persone che nel 2018 ha
speso, tra bar e ristoranti, 84,3
miliardi di euro, l’1,7% in più
in termini reali rispetto all’an-
no precedente e che nel 2019
ha fatto ancora meglio, arri-
vando complessivamente a
spenderne 86 milioni. La cilie-
gina sulla torta di un decennio
che ha visto i consumi degli
italiani spostarsi al di fuori
delle mura domestiche: tra il
2008 e il 2018, infatti, l’incre-
mento reale nel mondo della

ristorazione è stato del 5,7%,
pari a 4,9 miliardi di euro, a
fronte di una riduzione di
circa 9 miliardi di euro dei
consumi alimentari in casa.
Una performance che consen-
te al mercato italiano della
ristorazione di diventare il
terzo più grande in Europa,
dopo quelli di Gran Bretagna e
Spagna e che ha ricadute posi-
tive sull’intera economia ita-
liana e in particolare sulla
filiera agroalimentare. Ogni
anno, infatti, la ristorazione
acquista prodotti alimentari
per un totale di 20 miliardi di
euro, andando a creare un
valore aggiunto superiore ai
46 miliardi, il 34% del valore
complessivo dell’intera filiera
agroalimentare.

Prodotti tracciabili 
e zero sprechi
Nonostante la sperimentazio-
ne degli chef televisivi abbia
raggiunto in questi anni livelli
record, ciò che attira in manie-
ra sempre più marcata i con-
sumatori all’interno dei risto-

ranti è la tradizione. Il 50%
degli intervistati da Fipe,
infatti, cerca e trova nei locali
che frequenta un’ampia offer-
ta di prodotti del territorio,
preparati con ricette classiche
ma non solo. Il 90,7% dei clien-
ti confessa di essersi fatto ten-
tare da piatti nuovi e mai pro-
vati, mentre il 60,5% ammette
di andare al ristorante anche
per affinare il proprio palato.
Tutti, o quasi, concordano,
però su un punto: è fonda-
mentale sapere ciò che si man-
gia. Il 68,1% dei clienti quando
entra al ristorante, per prima
cosa si informa sulla prove-
nienza geografica dei prodotti,
il 58,5% sui valori nutrizionali
dei piatti e il 54,5% sull’origi-
ne e la storia di una ricetta.
L’altro elemento che incide
sulla scelta di un locale è la
sua politica “green”. Sette con-
sumatori su dieci sostengono
infatti che sia importante che i
ristoranti operino in modo
sostenibile dal punto di vista
sociale e ambientale. Il che
significa, per il 37,7% degli
avventori, che portino avanti
politiche contro lo spreco ali-
mentare dotandosi di doggy
bag o rimpiattini, per il 36,7%
che utilizzino materie prime
provenienti da allevamenti
sostenibili, mentre per il 33,3%
che limitino l’uso della plasti-
ca. Solo meno di un italiano su
tre rimane totalmente indiffe-
rente di fronte a questo tipo di
politiche sostenibili.

Un marchio doc 
contro l’Italian sounding

Quello dell’Italian sounding è
un problema che si sta esten-
dendo sempre più e che ormai
non vede coinvolti solo i pro-
dotti italiani. Sempre più
numerosi sono infatti i casi di
plagio all’estero dei marchi
dei principali ristoranti e delle
pasticcerie italiane più note.
Per questo è stato creato il
marchio di riconoscimento
“ospitalità italiana”, attraver-
so il quale il nostro Paese cer-
tifica che si tratta di ristoranti
che utilizzano prodotti italiani
e si ispirano ad autentiche
ricette italiane con una forte
enfasi sulle cucine del territo-
rio. La presenza è diffusa
ovunque, dall’Europa
all’Oceania: il Paese con il
maggior numero di ristoranti
certificati sono gli Stati Uniti
d’America e la prima città è
New York. In totale, sugli
oltre 60mila ristoranti “all’ita-
liana” presenti nel mondo,
solo 2.200 hanno ottenuto que-
sto importante riconoscimen-
to.

Donne, giovani e stranieri
sempre più occupati nella
ristorazione
Secondo l’ultimo censimento
disponibile, sono 336mila le
imprese della ristorazione
attualmente attive. Sono
112.441 quelle gestite da
donne che scelgono in un caso
su due di aprire un ristorante.
56.606 imprese sono, invece,
gestite da giovani under 35.
Sono infine 45mila le imprese
che hanno soci o titolari stra-
nieri. Nel mondo della ristora-

zione l’occupazione rimane
stabile rispetto allo scorso
anno (1,2 milioni di dipenden-
ti di cui il 52% donne) ma sul
lungo periodo mostra un’im-
pennata notevole, soprattutto
rispetto agli altri settori del-
l’economia nazionale. Negli
ultimi 10 anni fa, infatti, i posti
di lavoro, misurati in unità di
lavoro standard, in bar e risto-
ranti sono cresciuti del 20%, a
fronte di un calo dell’occupa-
zione totale del 3,4%.

Luci e ombre
Esistono alcune criticità strut-
turali nel mercato della risto-
razione e alcuni fenomeni
recenti. Da un lato il settore
soffre ancora di un elevato
tasso di mortalità imprendito-
riale: dopo un anno chiude il
25% dei ristoranti; dopo 3 anni
abbassa le serrande quasi un
locale su due, mentre dopo 5
anni le chiusure interessano il
57% di bar e ristoranti. Un
dato che fa il paio con la bassa
produttività di questo settore:
il valore aggiunto per unità di
lavoro è di 38.700 euro, il 41%
più basso rispetto al dato com-
plessivo dell’intera economia.
Nel corso degli ultimi 10 anni
il valore aggiunto per ora
lavorata è sceso di 9 punti per-
centuali. La novità risiede
invece nelle piaghe dell'abusi-
vismo commerciale e della
concorrenza sleale. Nei centri
storici, nel corso degli ultimi
10 anni, si è impennato il
numero di paninoteche, kebab
e (finti) take away di ogni
genere (+54,7%), mentre sono
diminuiti i bar (-0,5%). Il pub-
blico esercizio deve fare i conti
con una concorrenza ormai
fuori controllo. Crescono
soprattutto le attività senza
spazi, senza personale, senza
servizi soprattutto nei centri
storici delle città più grandi.
“Questo - continua il
Presidente Stoppani - dipende
da una molteplicità di fattori: i
costi di locazione sono diven-
tati insostenibili, il servizio
richiede personale e il perso-
nale costa, gli oneri di gestio-
ne, a cominciare dalla Tari,
sono sempre più pesanti. La
scorciatoia è fatta da attività
senza servizio, senza spazi e
con personale ridotto all’osso,
ed è favorita da politiche poco
lungimiranti delle ammini-
strazioni locali che consentono
a tutti di fare tutto senza il
rispetto del principio “stesso
mercato, stesse regole” che
per noi è alla base di una
buona e sana concorrenza. La
disparità di condizioni non
genera soltanto concorrenza
sleale, ma finisce per impove-
rire il mercato stesso, la sicu-
rezza dei consumatori e la
qualità delle nostre città”.
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Inizia il girone di ritorno e il presidente Lupi ha chiesto ai ragazzi un supplemento d’impegno

Borgo San Martino, vietato sbagliare 
Per la prima di ritorno il Borgo
San Martino sfida, domenica in
casa, l’Ostiense, squadra invi-
schiata nei bassifondi della
classifica e prorpio per questo
motivo da prendere con “cau-
tela”. E’ una gara che i giallone-
ri devono vincere per non per-
dere il contatto con le zone alte
della classifica, per questo
motivo mister Paluzzi sta pre-
parando la partita nei minimi
dettagli, in allenamento è un

susseguirsi di richiami, studio
dei movimenti e carica agoni-
stica. Ancora out Pagliari e
Morasca, in avanti torna a
pieno servizio Orlandi che la
settimana scorsa per motivi
lavorativi non aveva preso
parte alle sedute. Dal tandem
d’attacco Esposito-Orlandi, ci
si aspetta molto, gli e stato
chiesto un lavoro supplemen-
tare per il girone di ritorno. I
due possono assicurare un bel

numero di marcature e da
domenica, con l’inizio del giro-
ne, potranno e dovranno darne
prova. All’andata gli etruschi
espugnarono il campo romano,
domenica dovranno ripetersi
in casa, ad Aranova. “Inizia un
altro campionato ora dobbiamo
dare dimostrazione di avere le
carte in regola per realizzare la
rimonta - dice il presidente
Lupi - chi ci precede merita la
posizione che occupa, noi d’al-

tro canto abbiamo perso punti
più per nostri demeriti che per
altro e quindi dobbiamo essere
consapevoli del fatto che per
vincere ci voglia qualcosa in
più, sia sotto il profilo tecnico
che mentale. Ho fiducia nella
squadra, dobbiamo ripartire
con una vittoria e una presta-
zione convincente”. In casa, sul
campo di Aranova, domenica
si gioca alle ore 11.00. 

Fabio Nori
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Siamo tutti iperconnessi (la rete), eppu-
re intimamente sconnessi (l’anima).
Perché, almeno una volta nella vita,
ognuno di noi si è sentito come Dotan:
“NUMB”! Nessun essere umano nasce
insensibile, ma il sapore ottuso della
vita, oggi ci porta a questa disaffezione.
‘I’ve been lost inside a million eyes’ Gli
occhi sono abbagliati dai monitor e
abbiamo disimparato il piacere di per-
derci nello sguardo del pendolare che ci
siede frontalmente. ‘I’m still singing
But there’s no one around’
L’indifferenza genera mutismo e ucci-
de la comunicazione. Il canto sboccia

dal cuore lieto, il silenzio è il reverbero
del lato oscuro dell’anima. Il tema della
mancanza di sensibilità, la repressione
dei propri sentimenti, è una peculiarità
biografica per l’artista. Nato a
Gerusalemme 34 anni or sono, e trasfe-
ritosi dopo solo un anno in Olanda, ad
Amsterdam, il polistrumentista, can-
tautore e produttore Dotan, sbarca in
Italia forte di una notorietà ben solida
nel resto del Continente. Il suo disco
rivelazione “7 Layers” è la piattaforma
di lancio di cui si avvale. Già all’epoca,
grazie alla forza espressiva della musi-
ca e alla corazza che ti offre, ha esplici-

tato cosa sia per lui l’amore.
Dichiarando pubblicamente il legame
con il suo compagno, trovando il corag-
gio di gridare cantando i suoi sentimen-
ti, Dotan ha avuto in cambio un’onda di
affetto dai suoi fan, e non solo, che rega-
la speranza a ognuno di noi. Il distacco
dalle emozioni e dalla vita in quanto
tale è il difficile stato d’animo che è pre-
messa alla genesi della canzone. La
delicatezza dell’introduzione lo testi-
monia: voce, pianoforte e tanta anima.
Nel crescendo stesso del brano c’è la
rinascita. Ci siamo sentiti tutti insensi-
bili, ma non è una condizione perma-

nente, semmai un male da cui guarire.
‘Now I’m fighting with my Hands up’
Nel sound elettro pop di Numb, Dotan
riafferma la voglia di alzare le mani al
cielo per sconfiggere l’insensibilità che
ci circonda. E per trovare questa nuova
energia ha aggiunto un altro step alla
sua vita raminga: la costa occidentale
degli Stati Uniti. La canzone Numb è
stata scritta a Los Angeles con Neil
Ormandy e Tim Randolph. Il brano è
stato prodotto da Martin Wiklund di
Los Angeles e mixato dal vincitore del
Grammy John Hanes. La vita stessa, le
esperienze, la gavetta, hanno insegnato

al giovane musicista dove ritrovare le
motivazioni. Dotan ha iniziato dalle
basi, esibendosi in piccoli spettacoli che
gradualmente lo hanno portato a suo-
nare in alcuni festival importanti. Il
concerto intimo si è così trasformato in
una serie di date sold out negli stadi del
suo paese d’origine. 

Una musica di stampo internazionale quella dell’artista israeliano che da Amsterdam arriva in Italia

Dotan, il volto nuovo del Pop 
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2019 // 135 min // Uscita ITA: 31 Gennaio 2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO, POLI-
ZIESCO, GIALLO, THRILLER
Un film di Ben Safdie e Joshua Safdie 
con Adam Sandler , Julia Fox e Kevin Garnett 
distribuito da Netflix

DIAMANTI GREZZI

Uncut Gems, il film diretto da Benny Safdie e
Josh Safdie, segue la storia di Howard
Ratner(Adam Sandler), un affermato gioiellere
di Manhattan con una grande passione per le
scommesse e un'inclinazione naturale per la
truffa. Dopo aver fatto una serie di rischose
scommesse, che potrebbero però garantigli
vincite colossali, Howard si trova costretto a
dover tenere sotto controllo la vita familiare e
professionale mentre cerca di far fronte ad
alcuni debiti ingenti, tra i quali quelli con il
cognato Aron.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 // 84 min // Uscita ITA: Febbraio 2020 
Un film di Davide Maldi 
con Mario Burlone , Lorenzo Carpani e Enrico
Colombini 
distribuito da MovieDay

L'APPRENDISTATO

Il quattordicenne Luca, cresciuto in alta mon-
tagna, tra caccia e mungitura, viene spinto
dalla famiglia a intraprendere la professione di
cameriere di hotel. Si iscrive quindi a una
scuola alberghiera estremamente rigida, dove
l'insegnamento della professione si accompa-
gna a quello educativo e disciplinare. 
Si colloca in quella zona grigia che divide il
documentario dal cinema di finzione
L'apprendistato, secondo una tradizione che
nel cinema italiano - da Pietro Marcello ad
Alice Rohrwacher, 

2020 // 111 min // Uscita ITA: 3 Febbraio 2020 
Generi: ANIMAZIONE, AZIONE, AVVENTURA,
COMMEDIA, DRAMMATICO, FANTASTICO,
FANTASCIENZA, THRILLER

PROMARE

Promare, film diretto da Hiroyuki Imaishi, rac-
conta di come in trent'anni il pianeta Terra sia
stato messo in ginocchio da una starna calami-
tà. Metà della popolazione mondiale, infatti, è
stata uccisa da alcuni incendi, causati dalla
combustione umana. Da quel momento in poi,
negli anni avvenire a causa di una mutazione
genetica, alcuni uomini, noti come Burnish,
hanno sviluppato abilità pirocinetiche, parte di
questi ha continuato a seminare caos e fuoco e
un'altra, invece, si è schierata dalla parte del
bene per far fronte ai diffusi incedi...

2019 // 103 min // Uscita ITA: 6 Febbraio
2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO
Un film di Nicolas Pariser 
con Fabrice Luchini , Anaïs Demoustier e
Nora Hamzawi 
distribuito da Bim Distribuzione

ALICE E IL SINDACO

Alice e il sindaco, film diretto da Nicolas
Pariser, è la storia del sindaco di Lione, Paul
Théraneau (Fabrice Luchini) in preda a una vera
e propria crisi esistenziale. Dopo anni di ferven-
te attività politica, l'uomo non ha più nessuna
idea sul da farsi. Per far fronte a questo proble-
ma, Paul ingaggia una giovane e brillante filoso-
fa di nome Alice Heimann (Anaïs Demoustier).
Il dialogo tra i due, completamente opposti l'uno
all'altro,..

2019 // 90 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Un film di Gianni Di Gregorio 
con Gianni Di Gregorio , Ennio Fantastichini e
Giorgio Colangeli 
distribuito da Parthenos srl

LONTANO LONTANO

Per cambiare vita non si è mai troppo vecchi.
Questo almeno sperano Attilio, Giorgetto e il
Professore, tre romani sulla settantina, variamente
disastrati, che un giorno decidono di mollare la
vecchia vita di quartiere e andare a vivere all'este-
ro. Ma all'estero dove? È solo la prima di una
lunga serie di questioni da risolvere, ma il
Professore, in pensione dopo una vita a insegnare
il latino, si annoia moltissimo, Giorgetto, ultima
scheggia del popolo di Roma...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Corneliu Porumboiu 
con Vlad Ivanov , Catrinel Marlon e Rodica
Lazar 
distribuito da Valmyn

LA GOMERA - L'ISOLA DEI FISCHI

Cristi, un ispettore di polizia di Bucarest, s'imbar-
ca per l'isola di Gomera, nelle Canarie, per impa-
rare in fretta il Silbo, un linguaggio fischiato che i
contadini del luogo utilizzavano tradizionalmente
per parlarsi da un luogo isolato all'altro. Ma il poli-
ziotto è determinato a utilizzare quel codice,
segreto ai più, per ben altro scopo: liberare un
mafioso rumeno dalla prigione ed entrare in pos-
sesso di un'ingente somma di soldi sporchi. 
Uno sbirro corrotto...

2019 // 75 min // Uscita ITA: 12 Febbraio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Giancarlo Soldi 
con Riccardo Vianello

CERCANDO VALENTINA  IL
MONDO DI GUIDO  CREPAX

Un viaggio alla scoperta del mondo visionario di
Guido Crepax e della sua creatura più popolare.
Frutto della Milano degli anni Sessanta e della crea-
tività di un artista unico, che ne è oggi di Valentina?
Attraverso un gruppo di studiosi, giornalisti, artisti,
sceneggiatori e musicisti, il regista Giancarlo Soldi
prova a ricostruire il significato di questa icona. 
Erano i favolosi anni Sessanta, quando Guido
Crepax si unì alla geniale squadra raccolta attorno
alla rivista Linus e creò la sua Valentina...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

019 // 105 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Guido
Lombardi con Riccardo Scamarcio , Augusto
Zazzaro e Massimo Popolizio 
distribuito da Vision Distribution

IL DIRITTO DI OPPORSI

Salvo che ha circa 5 anni quando suo padre
Vincenzo (Riccardo Scamarcio) scompare,
portato via da due carabinieri. Alcuni anni
dopo, una volta uscito di prigione, Vincenzo
torna a riprendersi suo figlio che nel frattempo
è andato a vivere in Trentino dagli zii. Padre e
figlio quasi non si riconoscono, e, come due
estranei, si mettono in macchina verso il sud
d'Italia, dove Vincenzo ha una missione da
compiere. Sarà il tempo del viaggio a metterli
di fronte alla verità del loro rapporto e di cosa
sono l'uno per l'altro...
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